
 

 

 

 

 

   REQUERIMENTO N.º 107, DE 03 DE SETEMBRO DE 2.015. 
 
   SUSETE COSTA BARINI E JOÃO JOSÉ DE OLIVEIRA, 
VEREADORES À CAMARA MUNICIPAL DE GUAÍRA, USANDO DAS 
ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE LHES SÃO CONFERIDAS, VEM REQUERER O 
SEGUINTE:  
 
   REQUEREMOS à Mesa, independente da deliberação do 
Plenário, na forma regimental, que seja encaminhado oficio ao Chefe do Executivo 
Municipal, solicitando ao mesmo as seguintes informações: 
 
    

1- Já foram adquiridos os aparelhos de ar-concionado do Centro 
de Especialidade Odontológica .Sebastião Rabelo Queiroz? 
Qual o prazo, com data específica, para a realização de tal 
instalação? 

2- Qual a previsão, com data específica, para a reinauguração do 
referido Centro Odontológico? 

  
  

 
Nestes Termos.  
Pede deferimento.  

 
Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 03 de setembro de 2015. 

 
 
 
 

 
SUSETE COSTA BARINI 

Vereadora 
 
 
 
 
 

JOÃO JOSÉ DE OLIVEIRA  
Vereador 

 
 
 
 

 


